



Cycling for Kids e.V.

Brückenstr. 23/1
D-89551 Königsbronn

mail@cyclingforkids.de
www.cyclingforkids.de

An die Presse

Pressemeldung

Oktober 2012 Seite 1 / 2

Cycling for Kids e.V. und Tour for Kids kooperieren

www.cyclingforkids.de/pressemeldungen

Radeln für eine bessere Kinderwelt:

Tour for Kids spendet für Kilometer

Ein Charity-Engagement für Jedermann und -frau, überregional und das ganze Jahr, bietet Cycling for Kids e.V. Der gemeinnützige Verein hat im Mai seine erste Kinderpatenschaft übernommen. Der Kooperationspartner Tour for Kids spendet nun 600,- Euro für die von den Teilnehmern der Tour im Rahmen einer non-stop Alpenüberquerung gefahrenen Kilometer.

Radfahren mit einem guten Zweck zu verbinden gefällt immer mehr Radsportlern. So fuhren am 11. August rund 160 Radsportler die Tour for Kids als non-stop Rad-Event von Bozen (Italien) nach Ravensburg. Die professionell gesicherte Fahrt in der Gruppe über 380 km für Jedermann, gemeinsam mit prominenten Radsportlern, war ein außergewöhnliches Erlebnis für die Teilnehmer. Tour for Kids unterstützt dieses Jahr die Radio7 Aktion „Drachenkinder“, die McDonald's Kinderhilfe und Cycling for Kids: Für die 2012 von den Teilnehmern der Tour for Kids gefahrenen Kilometer wurden 600,- Euro an Cycling for Kids gespendet – ganz nach der Idee von Cycling for Kids, mit einem Cent pro gefahrenem Kilometer etwas Gutes für Kinder zu bewegen.

Über Cycling for Kids

Mit einem überschaubaren Betrag können sich Radsportler über Cycling for Kids an einer Kinderpatenschaft beteiligen. Überregional und ganzjährig sammeln die Mitglieder des virtuellen Rad-Teams von Cycling



Cycling for Kids e.V.

Pressemeldung

Seite 2 / 2

for Kids ihre Kilometer und spenden dann 1 Cent pro Kilometer an Cycling for Kids (bzw. 0,5 Cent bei mehr als 4.000 km). Das Engagement lohnt sich doppelt, da Unternehmen dieses Spendenaufkommen verdoppeln, welches dann an gemeinnützige Kinderhilfsorganisationen und -projekte, vor allem zur Übernahme von Patenschaften, weiter geleitet wird. 100 % der Kilometerspenden der Radfahrer kommen dabei bei der Kinderhilfsorganisation an.

Cycling for Kids sucht noch weitere Team-Mitglieder. Mitmachen können Radfahrer aller Couleur. Ob auf dem Rennrad, Trekkingrad oder Mountainbike, in der Freizeit oder auf dem Arbeitsweg:

Alle, die Cycling for Kids mit ihren Kilometern unterstützen, tragen das „gelbe Trikot“. Eine Anmeldung einschließlich sicherer Online-Spende ist in 5 Minuten unter www.cyclingforkids.de/mitmachen möglich. Optional kann man sich dann auch auf der Webseite als Teammitglied - anonym oder mit Name - eintragen.

Pressekontakt:

Mark Neumann, Mail über Kontaktformular unter

<http://www.cyclingforkids.de/kontakt> oder mail@cyclingforkids.de